



Don Diego Mesa de León

DON DIEGO MESA DE LEON

(1837 - 1915)

Fué uno de los profesores que más huella han dejado en Las Palmas, en las generaciones que pasaron por sus manos. Alma del floreciente Colegio de San Agustín que existió, con gran fama, en esta ciudad, su recuerdo se conserva aún como modelo de orden y organización. En dicho Colegio se forjaron los hombres que más prestigio han dado a Canarias en los últimos tiempos.

Desempeñó, D. Diego Mesa de León, muchos cargos públicos, entre ellos los de Diputado Provincial, Director de

Establecimientos Benéficos, Presidente del Gabinete Literario y Presidente de la Filarmónica. Fué también Alcalde accidental y durante su mandato tuvo lugar la visita a la Isla de la Infanta Doña Eulalia de Borbón.

Pero su más destacado papel fué el de ilustre dómine, al que mostraron siempre sus alumnos y la ciudad entera un respeto y una veneración muy grandes. El Colegio de San Agustín fué por muchos años el Colegio de Don Diego y adquirió gran importancia bajo su mando, cuando junto con el Instituto Local estuvo instalado en la parte posterior del Semi-

nario Conciliar. El número de alumnos pasaba de cien, cantidad extraordinaria para la época en que desarrollaba sus actividades. En él se impuso la personalidad de Don Diego Mesa, tanto por su energía paternal como por el cuidado que ponía en la preparación de sus alumnos.

Fué propuesto por sus méritos para la Encomienda de Alfonso XII, pero murió antes de que le fuese concedida el 25 de Julio de 1915.

Serie de 100 Canarios Ilustres
Obsequio de "cumbre"
LAS PALMAS - 1955 N.º 69